

日本脊椎関節炎学会

第 29 回学術集会 開催報告



2019年9月14日(土)、15日(日)に
グランフロント大阪 ナレッジキャピタルにて、日本脊椎関節炎学会第29回学術集会を開催いたしました。

本年は、「繼往開來(けいおうかいらい)」をテーマに掲げ、これまでにわかっていること、いないことを確認するとともに、眞の病態解明、そして unmet medical needs の解決に向け挑戦いたしました。



【開会式】

日本脊椎関節炎学会 第29回学術集会
会長 西本 憲弘
大阪リウマチ・膠原病クリニック 院長



Elizabeth Guilhon de Araujo 先生
によるご講演



一般演題　たくさんの先生方がご聴講されています。



Denis Poddubnyy 先生によるご講演

ポスターセッションにもたくさんの先生方
が閲覧されていました。



第30回学術集会は
京都府立大学 秋岡先生が会長です。



2019年度七川アッヴィ賞授賞式
七川歓次先生が「日本AS研究会」として1991年に
第1回の学術集会を開いて以来。

本年度は諫早総合病院の藤川 敬太先生が
受賞されました。



情報交換会ではクイズの解説を先生方がされています。

第29回学術集会は皆様方のご支援のもと、無事終了いたしました。
開催に際しご尽力いただきました理事、評議員の先生方、演者、座長の先生方、
また、ご参加くださいました先生方、誠にありがとうございました。
協賛していただきました多くの製薬会社様にも感謝いたします。

次回 第30回学術集会は京都です！